

Les tribunaux pour la mobilité des générations futures

Les tribunaux pour la mobilité des générations futures, c'est une série d'événements que nous lançons et qui s'inscrit vraiment dans la continuité de notre observatoire Keoscopie au cœur des territoires pour dépasser les idées reçues, pour inviter chacun à exprimer des points de vue, nourrir les réflexions autour des grands enjeux de la mobilité d'aujourd'hui et de demain.

Ce sont des événements qui auront une scénographie originale, le format d'un procès avec un procureur, avec un jury, avec une accusation et puis avec, et c'est le plus important, appelés à la barre différents témoins, des experts qui vont venir apporter un éclairage sur ces réflexions, que ce soient des travaux de recherche récents, des expérimentations en France, à l'international, afin de nous aider à faire progresser les réflexions sur ces grands enjeux liés à la mobilité d'aujourd'hui et de demain.

Ces événements sont l'occasion d'évoquer des thématiques diverses, par exemple la mobilité électrique va-t-elle sauver le climat ?

Peut-on se passer de voiture en dehors des villes ?

La mobilité à la mobilité pour tous ?

Ou encore, la nécessité de se déplacer ou non afin d'atteindre des objectifs de sobriété environnementale.

Ousbek Erika nous accompagne dans cette série d'événements et permettra notamment de poser les questions en amont à une large audience à travers la rubrique SOS sur leur site internet.